

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 09 de Marzo de 2011 00:38 - Actualizado Miércoles, 09 de Marzo de 2011 02:13

---

La subprocuradora mexicana Marisela Morales recibió este martes en Washington, en representación de la bloguera cubana Yoani Sánchez, el Premio Internacional a las Mujeres con Coraje, de la mano de la primera dama, Michelle Obama, y de la secretaria de Estado, Hillary Clinton.



Yoani, autora del blog Generación Y, no estuvo presente porque el gobierno comunista le dijo que no podía viajar. Desde hace tres años la joven bloguera no logra salir del país para recoger uno de los muchos galardones que ha recibido. La otra mujer ausente en la ceremonia fue la bielorrusa Nasta Palazhanka, quien enfrenta el mismo problema de Yoani: un gobierno que suprime la libertad de movimiento.

“Las dos mujeres no pudieron acudir a esta entrega porque sus gobiernos no les permitieron viajar”, dijo Clinton en la sede del Departamento de Estado. “Pero estamos con ellas en el espíritu y las aplaudimos por todo lo que están haciendo para sus países y sus gentes”.

Yoani dijo en su cuenta de la red social Twitter que como sigue "condenada a la inmovilidad insular" no podía viajar a Estados Unidos.

El homenaje que recibió en su ausencia coincidió con la denuncia que hizo en Twitter de que su blog está fuera de servicio y que temía que “están preparando un corpus legal para amarrar de pies y manos a internautas blogueros alternativos y tuiteros”.

Clinton alabó su iniciativa de utilizar la tecnología para promover cambios y crear un espacio

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 09 de Marzo de 2011 00:38 - Actualizado Miércoles, 09 de Marzo de 2011 02:13

---

interactivo para el intercambio de ideas y la libre expresión.

“Ella ha dado una voz a las preocupaciones y a las aspiraciones de sus conciudadanos y los gobiernos están aprendiendo en todo el mundo que no se puede frenar la Internet”, dijo.

Michelle Obama resaltó que “Yoani es una periodista y una bloguera que cuenta historias que nadie más escribe”. Añadió que “cuando fue censurada por el Estado, continuó (su blog) con lo que ella denomina una red ciudadana, una red de personas fuera de Cuba que le ayudaron a publicar sus notas. Sus escritos son actualmente traducidos a 15 idiomas”.

Marisela Morales, quien recibió un premio por haber llevado ante la Justicia a algunos de los criminales y narcotraficantes más peligrosos de México, consideró “lamentable” que Yoani “no pudiera estar aquí para recibir su tan merecido premio”.

Clinton también premió por primera vez a una jefa de Estado, la presidenta de Kirguizistán, Roza Otunbayeva, la primera mujer en liderar una nación centroasiática.

Asimismo fueron honradas Mara Bashir, fiscal general de Herat (Afganistán); Henriette Ekwe Ebongo, periodista y activista (Camerún); Jianmei Guo, directora del Centro de Estudios Jurídicos y Ayuda Legal para Mujeres (China); Agnes Oszolykan, primera gitana en el Parlamento de Hungría; Eva Abdu Halaweh, directora ejecutiva del Mizan Law Group for Human Rights (Jordania); y Ghulam Sughra, fundadora de una organización de desarrollo rural (Pakistán).

El evento de este año busca conmemorar el centenario del Día Internacional de la Mujer. Los Premios Internacionales de Mujeres con Coraje son otorgados anualmente por el Departamento de Estado.